

婦人部 にゆーあ

～札幌中部民商：婦人部～ ♡ 7



おしゃべり会をしました！！

6月19日、時間は90分。もしもの時に家族があわてない為に！！ということで、『お葬式について』のお話しでした。講師のお話しや参加者からの質問や意見、感想などがあり、活気のあるおしゃべり会になりました。お茶やおやつがあったのが良かったのかも(^o^)

参加者からの感想



もっと早くこういうおしゃべり会がほしかったです。今年3月夫を亡くしました。急でした。母親、妹と送りましたが、夫となると全然違いました。相続のことなど色々と「全てして逝くから」との口ぐせ、しかし何もせず、今も大変です。勉強することがいっぱいでした。夫もそうですが、自分はどのようにして逝くことが良いのかと色々考えさせられました。知っている様で知らないことだらけ。この次のおしゃべり会はお墓・お寺についてです。どうぞ皆様もご参加頂きたいと思います。それは、いつ？今でしょ！ (高島)

先日のおしゃべり会は大変内容が濃く将来必ず起こりうることを先のばしにせず家族に迷惑をかけないためにも、早めに自分で決めて書いておくと思いましたが、いつまでも若いつもりにはならず、年にも関係なく書いておくと思えば安心だと強く思いました。(棟方)



個別のお墓を持たないで合同のお墓でもいいのかもしれない、とお墓を持たない生き方などがあることを知ることが出来て良かったと思います。(佐々木)



読資
み料
合の
わせ
中

ふんわりとイメージはあったけど知らないことが多かったです。生きているうちにやっておけることもあり、少しでも迷惑をかけないという方法があるというのわかりました。「血縁」から他人と協力する「結縁」が増えてきていて、友人と一緒に合同墓や納骨堂に入る人もいられるらしく、その人達を「墓友（はかとも）」と呼ぶことにもビックリ！！ (尾谷)

☆ 次回のおしゃべり会を企画中。また案内をしますので、今回参加出来なかった人は是非次回参加を！！

婦人部幹事会のお知らせ

集まってお話しをしています。元気を貰ったり、取られたり・・・参加してみるときっと楽しいと思います。ちょっと参加してみてもかま〜ん(^o^)



日時 8月7日(水)
10:00 ~ 12:00

場所 民商事務所
(南1西14)

へえ〜♪

こんこん老けちゃう
NGな〇癖②

- ◎「仕方がない」
- ◎「年はとりたくないものだ」
- ◎「●●するなら若いうち」

ネガティブな言葉や老け込みそうな言葉を口に出す人は、早く老け込み、若さと呼ぶような言葉を使う人は、若返ること。みなさんはどっちの言葉を多く使いますか。老or若?(^o^)